



Redes de Poder MTY



LLAMADO PARA INTEGRARSE AL CONVENIO Y ADRIÁN CON LOS DIPUTADOS

Para que el gobernador del Estado no se haga como que la virgen le habla y deje desamparados y sin acceso a **atención médica gratuita y universal** a las personas que no tienen seguridad social, el diputado local de **Morena**, **Jesús Elizondo**, hizo un llamado al Ejecutivo estatal, para que firme el convenio **IMSS-BIENESTAR**.

Elizondo en conjunto con **Anabel Alcocer**, en representación del **Comité Estatal de Morena**, **Ramiro González** y otros integrantes de la dirigencia, entregaron un escrito en la Oficialía del Congreso del Estado dirigido al Ejecutivo Estatal para trabajar en conjunto y concretar este acuerdo.

Cabe destacar que hasta ahora, la mayoría de las entidades de la República se encuentran incorporadas a este programa, faltando únicamente alrededor de seis estados por adherirse, incluyendo Nuevo León.

ADRIÁN CON LOS DIPUTADOS

Ayer, diputados locales emanados del **Partido Revolucionario Institucional** y del **Partido de la Revolución Democrática** sostuvieron una reunión con el alcalde de Monterrey, el también priista, **Adrián De la Garza Santos**.

Fue temprano, en el Palacio Municipal de **Monterrey**, antes de la sesión ordinaria del **Poder Legislativo**, y entre los presentes, además del alcalde, estuvieron los legisladores: **Heriberto Treviño**, coordinador del grupo legislativo, **Perla**

Villarreal, del PRD; **Armida Serrato Flores**, **Lorena De la Garza**, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local; **Elsa Escobedo**, **Héctor Morales Rivera**, **Rafael Ramos**, **Javier Caballero Gaona** y por parte del PRI de Nuevo León asistió el ex diputado **Francisco Cienfuegos**, coordinador de los diputados priistas a nivel nacional.

Por parte del Municipio estuvo el secretario del Ayuntamiento, **César Garza Villarreal**, entre otros.

En la reunión dialogaron sobre los acuerdos alcanzados con el gobierno del estado, además de las necesidades en los distritos de cada diputado del partido tricolor, entre otros temas.

SIN IDEAS, "REVIVEN" DEBATE AMBIENTAL

La contaminación no es un problema nuevo en la Zona Metropolitana de Monterrey.

Pero resulta que a los diputados del Congreso local les entró la preocupación de la mala calidad del aire, y contemplan una mesa de trabajo con el titular de la **Secretaría de Medio Ambiente**, **Alfonso Martínez**, para poner fin a este problema.

Pareciera que a los diputados se les fueron las ideas legislativas.

Se trata de un estudiado por muchos especialistas que recomiendan, entre otras cosas, descarbonizar la ZMM, migrar a la transición ecológica y llevar a las empresas fuera de la metrópoli. Nada de esto se ha hecho para mejorar la calidad del aire.